
常陸大宮駅周辺整備計画の主な概要は、
①都市計画道路「大宮停車場線」及び幹線道路の整備
②駅舎のリニューアル及び駅東口と西口を繋ぐ自由通路の整備
③交流拠点としての西口広場の整備等です。
域外からの人口流入、交流人口増を目指して
西口広場に大屋根がかかる遊具広場、イベン
トが行える芝生広場、多目的室、カフェ等を整
備予定です。特に若者世代、子育て世代を呼び
込み、将来にわたって住み続けてもらえるま
ちづくりを目指しています。

詳細はこちら
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栃木SC誘致による様々な効果が、具体的なヴィジョンで視えました。特に、プロ仕様の機器が揃う
トレーニングルームを町民は無料で利用可能で、そこで生まれる選手との交流はさくら市でも実現
させたいです。

感想感想

氏家駅東も都市計画道路整備を中心とした魅力向上まちづくり計画が進行中ですが、
手法やロードマップ、財源等が参考になりました。感想感想
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提言書の提出

研修には、市長及び執行部に同行してもらって議員全員で行う「全体研修」、
３つの常任委員会に分かれて行う「常任委員会研修」、議会運営委員会と広
報委員会が行う「委員会研修」等があります。
それぞれ事前に先進的な取り組みについて情報収集し、目的地を選定した
うえで行程を組んで、効率的に数カ所を訪れて研修をしてきました。

そして、研修の成果は各々の議員が一般質問等で取り上げて来ましたが、個
人プレーよりは議会として意見をまとめた方がより政策に反映できるので
はと考え、研修後に集まって振り返りを行い、市にとって有意義と考える事
例をまとめたうえ、提言として議長を通して市長に提出することになりました。

この度、各常任委員会と議会運営委員会がまとめた提言書が市長に提出さ
れ、それに対する回答を得ました。

加えて、令和６年１０月２５日開催の「議会報告会」で市民の皆さんからいた
だいた意見をもとに提言書を作成し、あわせて市長に提出し回答を得てい
ます。

詳細は次ページをご覧ください。

議会及び議員は、市外の先進的な行政事例や事業の調査、研究、そして情報
交換を行うため、年数回程度、先進的な自治体を訪れて研修を行っています。「常陸大宮駅周辺まちづくりの取り組み」

「公共施設を活用した地域活性化の取り組み」

トレーニングルーム

七会町民センター「アツマーレ」は、廃
校になった中学校を活用し、老朽化し
た支所や公民館等の行政施設とプロ
サッカーチームのクラブハウスやグラ
ウンドを一体化した複合施設です。廃
校利用として画期的な試みであり、施
設維持管理費、人件費の圧縮、ファンに
よる近隣の物産センターの売り上げ
増、マスコミ等で取り上げられる等経
済効果もありました。また選手と町民、

企業等、多様な交流が生まれ、地域コミュニティの構築やシビックプライドの醸成に
もつながっています。視察当日も地元の皆さんが天然芝グラウンドでグランドゴルフ
を楽しむ情景が垣間見られました。

常陸大宮駅
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